

ОБРАЩЕНИЕ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА



Дорогие авторы и читатели!

Научно-технический журнал «Вестник Научно-исследовательского института железнодорожного транспорта» имеет славную историю — первый номер журнала вышел в свет в далеком 1942 году. Облик, содержание и оформление журнала претерпели с тех пор существенные изменения, в полной мере отражая на своих страницах историю развития железнодорожной отрасли России.

Сегодня, в Год науки и технологий, перед журналом стоят амбициозные задачи, направленные на развитие международного научного сотрудничества и неразрывно связанные с использованием последних достижений и инноваций в области железнодорожного транспорта. Задача Года — привлечь талантливую молодежь в сферу науки и технологий, повысить вовлеченность профессионального сообщества в реализацию Стратегии научно-технологического развития Российской Федерации. По результатам реализации национального проекта «Наука» Россия должна войти в пятерку мировых научных лидеров по приоритетным направлениям.

Наш журнал непрерывно развивается как научное издание, он включен в перечень ВАК и индексируется в РИНЦ. Все статьи издания находятся в открытом доступе на сайте журнала и на портале eLibrary. В ближайших планах редакции журнала — включение издания в международные наукометрические базы.

Журнал открыт для интеллектуальных дискуссий и обмена мнениями по широкому кругу научных вопросов, относящихся к техническим средствам железнодорожного транспорта, автоматизации процессов, транспортного материаловедения и инноваций в железнодорожной отрасли. Уверен, что печатная и электронная версии издания уже сейчас являются интересной и содержательной площадкой для обсуждения актуальных вопросов, связанных с развитием науки, техники и технологий в железнодорожной отрасли России и мира.

Приглашаю к публикации научных статей в журнале «Вестник ВНИИЖТ» коллег из России, стран ближнего и дальнего зарубежья.

Желаю всем авторам и читателям журнала творческих успехов в научных исследованиях и новых свершений!

С уважением,
главный редактор журнала «Вестник ВНИИЖТ»,
первый заместитель Генерального директора
АО «ВНИИЖТ», профессор, доктор технических наук
Александр Косарев

Dear Authors and Readers!

The scientific and technical journal “VNIIZHT Scientific Journal” has a glorious history — the first issue was published back in 1942. The appearance, content and design of the journal have undergone significant changes since then, fully reflecting on its pages the history of the development of the Russian railway industry.

Today, in the Year of Science and Technology, the journal faces ambitious challenges aimed at developing international scientific cooperation and inextricably linked with the use of the latest achievements and innovations in the field of railway transport. The Challenge of the Year is to attract talented youth to the field of science and technology, to increase the involvement of the professional community in the implementation of the Strategy for the scientific and technological development of the Russian Federation. According to the results of the implementation of the national project “Science”, Russia should become one of the five world scientific leaders in priority areas.

Our journal is continuously developing as a scientific publication; it is included in the list of the Higher Attestation Commission and is indexed in the RSCI. All articles of the publication are available for public on the journal's website and on the eLibrary portal. The nearest plans of the editorial office of the journal are inclusion of the publication in the international scientometric bases.

The journal is open for intellectual discussions and exchange of views on a wide range of scientific issues related to technical means of railway transport, process automation, transport materials science and innovations in the railway industry. I am sure that the printed and electronic versions of the publication are already an interesting and informative platform for discussing topical issues related to the development of science and technology in the railway industry in Russia and worldwide.

I would like to invite colleagues from Russia, countries of near and far abroad to publish scientific articles in the VNIIZHT Scientific Journal.

I wish all authors and readers of the journal creative success in scientific research and new achievements!

Kind regards,
Alexander Kosarev
Editor-in-Chief of the VNIIZHT Scientific Journal,
First Deputy General Director of the JSC VNIIZHT,
Professor, Doctor of Technical Sciences